

泳げる霞ヶ浦市民フェスティバルで キャスティングゲーム（フィッシングゲーム）を実施しました！

7月16日（月曜日・祝日）に、第23回目となる『泳げる霞ヶ浦市民フェスティバル』（主催：一般財団法人 霞ヶ浦市民協会、場所：霞ヶ浦総合公園国民宿舎跡地）でキャスティングゲーム（フィッシングゲーム）を行いました。[さかなとのふれあい事業]

『泳げる霞ヶ浦市民フェスティバル』は、地域住民はもちろん、企業、そして県外の皆様に霞ヶ浦に来て湖に実際に触れてもらい、今日の現状と浄化の取組について理解を深め、霞ヶ浦（自然）に関心を持ってもらうために開催するものです。

当日は、バスフィッシングで使用するリール（糸巻き機）を使って釣り道具の正しい扱い方を指導し、釣竿をきちんと扱ってもらえるようにすることを目的として「キャスティングゲーム」を行いました。

「キャスティングゲーム」は、ロッド（竿）とリールをうまく使って箱型のトレーの中に入ったガチャ玉を釣り上げるというものです。

ガチャ玉には景品札の番号が入っており、釣ったガチャ玉に入っている景品番号を確認して、ルアーなどの景品が当たるという仕組みです。



当日は、猛暑という状況での屋外イベントではありましたが、大変多くの方に御参加いただきました。

御参加いただいた皆さん、ありがとうございました！！